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Da Presidencia da Solaece 

Aecebam nossas boas vindas a lodos os participantes do 4Q Simposio da Solaece, a quem temos a honra e a satisfa-
9ao de receber. Escolhemos dentro da metropole de Sao Paulo um lugar digno da importilncia de nossa Sociedade para 
realizar mais um Simposio. Esle lugar e 0 Renaissance Sao Paulo Hotel, situ ado no COra9aO da cidade, onde pulsa 0 

mercado financeiro do Brasil e ponto nobre do pais, sede dos melhores hoteis, restaurantes, lojas e gente bonita. T emos 
a certeza de que sera urn local propicio para 0 desenvolvimento dos trabalhos. Quando iniciamos a atividade de 
organizat;ao, a escolha do Hotel e sua localizat;ao foi nosso primeiro desafio. Embora tenha side uma decisao dificil 
de ser lomada, na epoca em que tralamos do ass unto, hoje vemos que fizemos a opt;ao mais acertada. 

A atividade cientifica do Simposio esla bem distribuida, de forma a abordar os assunlos mais emergentes e aluais. 
E expressiva a participa~ao das comunidades brasileira e latino-americana e dentre os paises participantes podemos 
deslacar: Argentina, Chile, Colombia, Cuba, Paraguai, Porto Rico, Uruguai e Venezuela. Atenderam lambem ao nosso 
convite especialistas de renome mundial, cujas experiencias e conhecimentos atestam 0 porque de sua credibilidade. 
A divulga9ao do Simposio na America Lalina resultou em um grande numero de participantes e de Irabalhos que serao 
apresentados sob a forma de comunica~ao oral ou posters. 

A simultaneidade da realiza~ao do Simp6sio e do Congresso Brasileiro de Arritmias Cardfacas e Simp6sio de Ete
trocardiologia nao Invasiva foi outra ideia que obteve pleno exito. Para n6s da Organizat;ao do Simposio da Solaece, 
constituiu-se um privilegio especial desenvolver nosso relacionamento com colegas de tal brilho e apurado desempenho 
prolissional. 

Neste editorial encontramos 0 local e 0 momento oportunos para 0 nosso agradecimento especial as empresas 
Biotronik, Guldant-CPI, Medtronic, St.Jude-Pacesetter, Sorin e Tetectronics, que mais uma vez confiaram em nossas 
ideias e projetos e, que atraves de substancial contribuit;ao financeira, viabilizaram este encontro. Este fato fez crescer 
nossa responsabilidade em termos do retorno esperado, de forma a manter a credibilidade que hoje desfrutamos. 
Acreditamos ter comprido nossa proposta e 0 fato de te-la cumprido muito nos honra, pois renova 0 caminho para futuras 
iniciativas. Temos a certeza de que deixamos um saldo baslante positivo no relacionamento entre a Organiza~ao e os 
fabricantes. Agradecemos tambem as empresas da Argentina e Uruguai que patrocinaram a vinda dos nossos 
convidados argentinos e uruguaios e divulgaram nosso evenlo em seus paises. 

Lembramos que a Solaece possui urn stand entre os exposit ores cnde os colegas que ainda nao pertencem it 
Sociedade podem inscrever-se e receber prontamente 0 seu certificado. 

A Solaece, que surgiu da visao pioneira de hom ens experimentados e preocupados com a integrat;ao que a America 
Latina poderia ter no futuro, orgulha-se hoje de realizar seu 4Q Simposio. Parece-nos que seu destino e 0 crescimento 
progressivo, pois varios assuntos emergentes que afetam a comunidade latino-americana necessitam de um foro de 
debates e a nossa Sociedade e hoje a unica que disp6e de estrutura e respaldo cientil ico para desempenhar tal lun9ao. 

Finalmente, esperamos que lodos os participantes do 49 Simposio da Solaece encontrem, nos qualro dias que 
passaremos juntos, momentos frutfferos para as atividades cientificas. De nossa parte, temos os bra~os abertos para 
recebe-Ios e os corat;0es repletos de alegria ao Ihes proporcionar esta acolhida. 
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